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【ヒト】 

■海外在住経験者（語学力ではなく、異文化を経験した視点を地域の教育に生かす） 

■風船おじさん 

■音楽で活躍されている方 

■子どもたちの読書活動をサポートしてくださる方 

■小中学生へ指導できる人材が多い 

⇒ 人材バンクなどでうまく PR ができると良いのでは。 

■歴史的に活躍された方が 21 区に多い 

■大成町内会（独自にサロンを実施するなど、結束力が強い） 

 

 

【モノ】 

■郷土資料（石碑・古地図・遺構）と郷土資料館 

⇒ 歴史を知ることを大切にするべき。先人の努力で今の鷹栖町があることを

町民が知る機会をつくるべき。旭川市博物館のようにストーリー性を持た

せる展示などで工夫して、貴重な資源をきちんと活用すべき。今の町民に伝

えるべき。 

⇒ 新しく建てることが難しくても、今の郷土資料館を親しみやすくしたり、人

が交流する場所に資料を展示するなどできることをする。 

⇒ 子どもがわかりやすく、親しみやすく学ぶことができるように、鷹栖の歴史

をマンガ化する。（今の教本は少し親しみづらいかも‥） 

⇒ 郷土資料を巡るツアーを開催 

⇒ 郷土資料館横の大きな水車。かつて地域の人が水力発電をしていたが、その

ことを知っている町民が少ないし、もっと管理もきれいにしてほしい 

■10 線道路のおしゃれな街灯、かわいいマンホール 

⇒ インスタ映え、マンホールは他自治体で注目集めている事例もある。 

■農協跡地 

⇒ どう活用するかがキーポイント。 



■通学路の花壇 

⇒ 子どもたちが花壇整備にもっと参加して、自分たちの通学路がきれいに整

備されていることに関心を高めてもらいたい 

■大成公園 

⇒ かつて遊具やペンキがつくベンチがあり、子どもたちの居場所でもあった。

今は雪捨て場。何か活用できないか。（バーベキュー広場、ボール遊び、ス

ケートリンク‥） 

■メロディーホールとその周辺の屋外ステージ、ミステリーサークル 

（屋外ステージは子どもがボール遊びをしている、ミステリーサークルは町の広報に掲載

されたことがある） 

⇒ ホールという場所があることで吹奏楽団や合唱サークルが育っているので

大切にするべき。 

■10 線道路沿い（充実した飲食店がある商店街） 

⇒ 日曜に開いているお店があれば、メロディーホール行事や各種イベントに

来たお客さんに PR ができる。たくさんお店があるのにもったいない 

■鷹栖牛 

■カフェ（いちゃりば、本格的なスリランカ・マサラチャイ、古地図の掲示） 

■図書室 

■充実した公園（親水公園など子どもの居場所） 

■文房具が揃う篠原商店（子どもが買うために、通学する時間に空いてくれれば） 

■大上戸商店（鷹栖高校生の居場所。景品のリクエストも応えてくれる） 

■たかす 90 広場（子どもたちはよく知っている、保育園児も遊びに行く） 

■子どもから高齢者まで集うサンホールはぴねす 

■福祉施設が充実している 

■交通量の少ない住宅街 

■風景 

⇒ 鷹栖町に住むきっかけは土地の値段などだったが、実際に住んでみると周

囲の風景や、静かで落ち着く環境が好きになって、安心感を感じてとても暮

らしやすい。ゆっくり過ごせる今の雰囲気を大切にしたい。 

 

※ 昔のこと ※ 

■鷹栖高校の場所にスケートリンクがあった（消防のタンク車で整備していた） 

■10 線道路沿いに塾があった（大学生が教えてくれていた、自由な雰囲気） 

■クロス 10 周辺（イルミネーションやかつてリスのからくり時計があった） 

 

 

 

 



【コト】 

■町内会での交流、忘年会などが良い、皆仲が良い 

■熱夏フェスタ、間近で見ることができる花火 

■子ども相撲大会 

⇒ 土俵があるので開催可能。大切にしたい。 

■公民館行事 

（ダンシングヒーロー、アイスキャンドル、参加するととても楽しいレクスポなど） 

⇒ 何でも人任せ、やってもらうではなく、住民参加の意識を高めてもらうため

の取り組みを進めたい。住民自らで地域づくりを進めていく。 

⇒ 例えば公民館の運営費は各戸で年 600 円を負担しているが、知っている人

は少ない。そのことを知り、地域に携わっていることを自覚してもらう。イ

ベントの参加費もすべて無料ではなく、参加費を払っても行ってみたいと

いう価値にこだわったり、飲食費程度を負担してもらうなど、ちょっとずつ

自分ごと化を進める。 

⇒ 大人が夢中になれるものや、息抜きできる場を創出したい 

⇒ 鷹栖はイベントがたくさんあるので、もっとうまく PR できると良い 

⇒ 数多くの資源が見えて、暮らしやすさを生み出していることがわかった。た

だ、今はそれぞれが点なので、それを線で結び、つなぎあわせていくと、も

っと資源が生かさて、さらに暮らしの魅力が高まる。 

 

※ 昔のこと ※ 

■昔は 10 線 10 号で綱引きをしたり、町民体育大会など色々な催しがあった。 

鷹栖高校の場所にスケートリンクがあった（消防のタンク車で整備していた） 

 

 

 

たくさんの地域資源の発見！ありがとうございました！ 


